

# Ministro Pizarro inaugura obras por más de mil millones de pesos en Chiloé

Mejoramientos de gimnasios en Chonchi y Achao, como del estadio de Ancud fueron parte de su agenda.

Carolina Ruiz Díaz  
 cronica@laestrellachilo.cl

Una intensa jornada tuvo en la provincia de Chiloé el ministro del Deporte, Jaime Pizarro, quien visitó las comunas de Chonchi, Quinchao y Ancud para inaugurar y constatar el avance de tres importantes proyectos de infraestructura, que en su conjunto alcanzan una inversión superior a los mil millones de pesos.

“Nos alegra mucho partir la visita a la región en Chiloé, visitamos estos recintos como una forma de no solo restablecer y mejorar estos lugares, sino además porque entendemos que aquí hay un conjunto de situaciones que se producen en recuperar espacios, en generar el sentido para la práctica deportiva de múltiples disciplinas”, señaló el secretario de Estado.

El exfutbolista destacó que el deporte cumple un rol clave en el desarrollo social. “Es un punto de encuentro, de formación y de cohesión comunitaria. Nos trasladamos a distintas partes, compartiendo distintas iniciativas, en este caso los dos primeros son mejoramientos de gimnasios, en el otro cambio de superficie sintética, porque entendemos que hay que diversificar, estar presente en los territorios y que debemos dar cobertura a esas iniciativas”, afirmó.

## REPOSICIÓN

La visita comenzó en la comuna de Chonchi, donde se inauguró oficialmente la reposición del Gimnasio Fiscal, obra que significó una inversión superior a los 321 millones de pesos. El proyecto consideró el mejoramiento integral del reducto, incluyendo un piso con estándar técnico internacional, renovación del revestimiento de techo y la moderniza-

ción completa de los sistemas eléctrico, sanitario y de alcantarillado.

Durante la actividad, Pizarro firmó además la resolución que reconoce al palín como modalidad deportiva, un hito relevante para los pueblos originarios y la puesta en valor de sus tradiciones ancestrales.

El alcalde de Chonchi, Fernando Oyarzún (indep. pro RN), valoró la concreción del proyecto, destacando el esfuerzo comunitario detrás de la iniciativa.

“Costó mucho tener este recinto, donde se ha albergado una cantidad de actividades deportivas, sociales y culturales. Creo que este es un espacio para todas y todos, donde nadie sobra. Seguiremos trabajando para tener una comuna cada día mejor”, expresó, agradeciendo además a las generaciones de deportistas que han dado vida al recinto.

Posteriormente, la autoridad se trasladó hasta la comuna de Quinchao, donde se inauguró el mejoramiento del Gimnasio Fiscal de Achao, proyecto que implicó una inversión superior a los 455 millones de pesos. Las obras contemplaron nuevos revestimientos exteriores e interiores, recambio de suelo, reordenamiento de baños para cumplir con accesibilidad universal, además del recambio de puertas, ventanas y trabajos de pintura.

El alcalde de Quinchao, René Garcés (indep. pro PS), explicó que el proyecto fue reformulado para priorizar las reales necesidades del recinto.

“El principal problema era el piso del gimnasio y gracias a la asesoría del IND (Instituto Nacional del Deporte) logramos instalar un piso elevado con norma internacional. Inaugurar este gimnasio es seguir proyectando el deporte en una comuna pequeña, pero con de-



EL MEJORAMIENTO DEL GIMNASIO FISCAL DE ACHAO IMPLICÓ UNA INVERSIÓN SUPERIOR A LOS 455 MILLONES DE PESOS.



PIZARRO FIRMÓ EN SU PASO POR CHONCHI, LA RESOLUCIÓN QUE RECONOCE AL PALÍN COMO MODALIDAD DEPORTIVA.



EN EL ESTADIO JOEL FRITZ, EL EXFUTBOLISTA COMPARTIÓ CON OTROS AMANTES DE ESTE DEPORTE EN EL NORTE DE LA ISLA.

portistas de nivel regional y nacional en múltiples disciplinas”, destacó el edil.

La jornada concluyó durante la tarde en la comuna de Ancud, con la inauguración de las obras de mejoramiento del Estadio Municipal Joel Fritz, que incluyeron el recambio completo de la carpeta sintética del recinto, con una inversión de 324

millones 929 mil pesos, además del cierre perimetral y mejoramiento del sistema eléctrico, que alcanzaron los 153 millones 219 mil 232 pesos.

El jefe comunal ancuditano, Andrés Ojeda (indep.), destacó la visita del ministro, enfatizando que “ha sido una autoridad presente, ha estado como 3 o 4 veces

aquí y además hemos estado en Santiago, también dando cimiento a otros proyectos que se vienen en Ancud”.

Sumó que “me quiero quedar con la felicidad de los niños por estas obras; lo ha dicho muchas veces el ministro, acá tenemos que apostar al futuro porque el deporte entrega valores, trabajo en equipo, entrega fu-

turo. Dijimos que íbamos a inaugurar este estadio y prácticamente en un año, hoy tenemos los frutos”.

Finalmente, Ojeda dijo que “lo más importante es cuidar y ahí hacer un llamado, tenemos que tener un cuidado único porque este pasto sintético es de lujo, por lo tanto, también estaremos atentos”. ☺